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MORADORES pedem solução para problema na rua

Moradores relatam acúmulo 
de lixo em Nogueira

Sexta-feira, 24 de fevereiro de 2023

EDITAL DIV. Nº 004/2023  
(Publicado em 17/02/2023)

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e o Presidente da Comissão 
de Defesa da Saúde, em cumprimento 
ao parágrafo 5º do artigo 36 da Lei Com-
plementar nº 141/2012 e de acordo com 
o Processo ADM Nº 229/2023, COMUNI-
CAM que será realizada a Audiência Pú-
blica para a demonstração e avaliação do 
Relatório da Saúde referente ao Terceiro 
Quadrimestre de 2022, pelo Poder Exe-
cutivo Municipal, no dia 27 de fevereiro 
de 2023, às 19h, no Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, conforme esta-
belece a Resolução n° 88/2016. 

Petrópolis, 16 de fevereiro de 2023.
Júnior Coruja

Presidente
Dr. Mauro Peralta

Presidente da Comissão de Defesa da 
Saúde

EDITAL DIV. Nº 005/2023

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Finanças e 
Orçamento, no intuito de ampliar a par-
ticipação popular e promover a transpa-
rência na gestão fiscal e,de acordo com 
o Processo ADM. Nº 269/2023, COMUNI-
CAM que será realizada a Audiência Pú-
blica para a apresentação do Relatório de 
Gestão Fiscal do Terceiro Quadrimestre 
de 2022, pelo Poder Executivo, conforme 
estabelece a Resolução n° 88/2016, no 
dia 28 de fevereiro de 2023, às 14h, no 
Plenário da Câmara Municipal de Petró-
polis, nos termos do parágrafo 4°, do arti-
go 9º da Lei Complementar nº 101/2000.

Petrópolis, 23 de fevereiro de 2023.
Júnior Coruja

Presidente
Gil Magno

Presidente da Comissão Permanente de 
Finanças e Orçamento

 
FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICI-
PAL APROVOU E EU, JUNIOR CORUJA, 
PRESIDENTE, NOS TERMOS DO ARTI-
GO 119 DO REGIMENTO INTERNO, 
PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 023 DE  15 DE FEVE-
REIRO DE 2023
CONCEDE O TÍTULO DE CIDADANIA 
PETROPOLITANA AO DR. LUIZ ANTÔ-
NIO DE SOUZA TEIXEIRA JUNIOR.
Art. 1º - Fica concedido o Título Honorífi-
co de Cidadania Petropolitana ao Dr. Luiz 
Antônio de Souza Teixeira Junior, pelos 
relevantes serviços prestados a comuni-
dade petropolitana.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.

Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 15 de feve-

reiro de 2023.
JUNIOR CORUJA

PRESIDENTE
Projeto: CMP 711/2023
Autor: Hingo Hammes

FAZEMOS SABER QUE A CÂMARA MU-
NICIPAL DE PETRÓPOLIS APROVOU E 
NÓS, MEMBROS DA MESA DA CÂMA-
RA, NOS TERMOS DO INCISO IV DO 
ARTIGO 53 DA LEI ORGÂNICA MUNI-
CIPAL, PROMULGAMOS A SEGUINTE:
EMENDA Nº 40, DE 23 DE FEVEREIRO 
DE 2023.
ACRESCENTA O ARTIGO 105-A À LEI 
ORGÂNICA MUNICIPAL DE PETRÓPO-
LIS.
Art. 1º Acrescenta o artigo 105-A a Lei 
Orgânica Municipal de Petrópolis, que 
passa a vigorar com a seguinte redação:
“Artigo 105-A. É obrigatória a execução 
orçamentária e financeira no valor míni-
mo de 2% (dois por cento) da receita pró-
pria do município em obras de contenção 
de encostas, estabilização de terrenos, 
rede pluvial e rios de nosso município.
§ 1º O valor de 2% (dois por cento) da 
receita corrente líquida terá como base o 
exercício anterior.
§ 2º As programações orçamentárias 
previstas no caput deste artigo serão de 
execução obrigatória.
§ 3º Para fins do disposto no caput deste 
artigo, a execução da programação orça-
mentária será demonstrada em dotações 
orçamentárias específicas da Lei Orça-
mentária Anual, preferencialmente em ní-
vel de subunidade orçamentária vincula-
da à secretaria municipal correspondente 
à despesa, para fins de apuração de seus 
respectivos custos e prestação de contas.
§ 4º A não execução da programação or-
çamentária prevista neste artigo implicará 
em crime de responsabilidade e abertura 
de processo de impeachment.
§ 5º O Poder Executivo deverá abrir cré-
dito suplementar, no corrente ano, para 
observar de forma proporcional o deter-
minado no caput deste artigo.”
Art. 2º Esta Emenda à Lei Orgânica entra 
em vigor na data de sua publicação, revo-
gadas as disposições em contrário.
Gabineteda Mesa da Câmara Municipal 

de Petrópolis, em 23 de fevereiro de 
2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente
Octavio Sampaio

2º Vice-Presidente
Gilda Beatriz
1ª Secretária

Domingos Protetor
2º Secretário

Projeto: CMP 1945/2022
Autor: Hingo Hammes, Domingos Prote-
tor, Fred Procópio, Júnior Coruja, Junior 

Paixão e Yuri Moura

ATO ME ADM 054/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Assistente de 
Apoio às Comissões, símbolo CC-4, o 
servidor: Marco Antonio Koppke da Silva, 
matrícula nº1561.035/19. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir do dia 23 de fevereiro de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 23 de fevereiro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 055/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assistente de Apoio às Comissões – sím-
bolo CC-4, Anna Carolina Bastos Ferrei-
ra. Cargo vago em função do Ato Me Adm 
054/2023. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir do dia 24 de fevereiro de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara  Mu-
nicipal de Petrópolis, em 23 de fevereiro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATA DA 15ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos quatorze dias do mês de fevereiro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
às quatorze horas e trinta e seis minutos, 
a Vereadora Gilda Beatriz, declarou aber-
ta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Segundo Secretário o Vereador Do-
mingos Protetor, que realizasse a leitura 
das atas anteriores e do expediente. Re-
alizada a leitura das atas anteriores, es-
tas restaram aprovadas. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei nº: 0824/2023 do Vereador 
Fred Procópio; Projeto de Lei nº: 0904 
e 0908/2023 da Vereadora Júlia Casa-
masso; Projeto de Lei nº: 0962/2023 do 
Vereador Domingos Protetor; Projeto de 
Lei nº: 0964/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Projeto de Lei Substitutivo nº: 
0942/2023 do Vereador Fred Procópio e 
da Vereadora Júlia Casamasso; Emenda 
Modificativa nº: 0914/2023 do Vereador 
Domingos Protetor; Requerimento de 
Informação nº: 0963/2023 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Indicações nº: 0862, 0863, 
0869, 0873 à 0881, 0884, 0889 à 0892, 
0901, 0902, 0903 e 0907/2023. Termi-
nada a leitura do Expediente o Vereador 
Gil Magno solicitou a inversão de pauta 
e com a anuência dos demais Vereado-
res passou à ORDEM DO DIA: Colocado 
em discussão e votação única o Reque-

rimento de Inclusão nº: 1014/2023 da 
Vereadora Gilda Beatriz. O Requerimento 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Léo França 
e do Vereador Marcelo Lessa. Colocado 
em 1ª e 2ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 1007/2023 da Vereadora 
Gilda Beatriz. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu e do Vereador Júnior 
Coruja. Colocado em discussão e vota-
ção única o Requerimento de Inclusão 
nº: 1015/2023 do Vereador Eduardo do 
Blog. O Requerimento foi aprovado com 
10 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, 
da Vereadora Júlia Casamasso e do Ve-
reador Júnior Coruja. Registre-se que o 
Vereador Gil Magno absteve-se do voto. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação nº: 0958/2023 do Vereador 
Eduardo do Blog. A Indicação foi aprova-
da com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu e da Vereadora Júlia 
Casamasso. Colocado em discussão 
e votação única o GP Veto nº: 03/2023 
(CMP 0018/2023). O Veto foi derrubado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Gil Mag-
no e da Vereadora Júlia Casamasso. 
Registre-se que o Vereador Gil Magno 
pediu vista por duas sessões ao GP Veto 
nº: 026/2023 (CMP 0239/2023). O Pedi-
do foi aprovado com 13 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Marcelo Lessa. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 8131/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog. O Projeto foi aprovado com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Domingos Protetor e do Vereador Dudu. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 4780/2022 do 
Vereador Junior Paixão. A Indicação foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Colocado 
em discussão e votação única o Reque-
rimento de Inclusão nº: 1013/2023 do 
Vereador Júnior Coruja. O Requerimento 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Domingos Protetor, 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog e do Vereador Marcelo Lessa. 
Registre-se que o Vereador Júnior Coru-
ja solicitou que fosse consignado o seu 
PELA ORDEM: Disse que no momento 
em que fez a Indicação nº: 0967/2023, o 
Vereador Marcelo Lessa se pronunciou 
que estaria junto ao Vereador Júnior Co-
ruja lutando pela causa e pelos taxistas. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 0967/2023 do 
Vereador Júnior Coruja. A Indicação foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Eduardo do Blog. Re-
gistre-se que o Vereador Gil Magno pediu 
DESTAQUE a Indicação nº: 0695/2023. 
A Indicação foi aprovada com 15 votos. 
Registre-se que o Vereador Gil Magno 
solicitou que fosse consignada a justifi-
cativa do seu voto. Disse que o CEI ao 
lado da Escola Celina Schechner ajudará 
muito a comunidade de Itaipava. Desta-
cou que a maior homenagem é o nome 
que dará ao CEI que é Bruno Nascimento 
Padilha Velasco, pois foi um grande edu-
cador e uma grande pessoa. Pediu para 
acrescentar a Escola Celina Schechner 
uma piscina e que o Prefeito irá contem-
plar a Escola. Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 0159, 
0429/2023 do Vereador Gil Magno; 0542, 
0643 e 0849/2023 do Vereador Júnior 
Coruja; 0581, 0582 e 0646/2023 do Ve-
reador Dr. Mauro Peralta; 0713/2023 do 
Vereador Octavio Sampaio; 0715, 0796 e 
0797/2023 do Vereador Eduardo do Blog; 
0765, 0766 e 0767/2023 do Vereador 
Hingo Hammes; 0791/2023 do Vereador 
Marcelo Lessa; 0800/2023 do Vereador 
Léo França; 0812, 0814 e 0825/2023 do 
Vereador Dudu; 3359, 3403 e 5295/2022 
do Vereador Junior Paixão; 4140, 4141 e 
4142/2022 do Vereador Fred Procópio; 
4296, 4297 e 4298/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 4549/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão e do Vereador Yuri Moura; 
4655 e 4658/2022 do Vereador Marcelo 
Chitão; 6119, 6120 e 6122/2022 do Ve-
reador Domingos Protetor. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LIDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre o trabalho que a Pre-
feitura vem fazendo no bairro do Alto da 
Serra. Agradeceu a empresa Águas do 
Imperador pelo reparo feito na mesma lo-
calidade. Disse que fará um Requerimen-
to de Informação para saber se a empre-
sa que fez uma obra na Rua Pedro Ivo é 
a responsável pela captação da água e 
esgoto. Ressaltou que esta nascendo ár-
vore no rio atrapalhando a passagem da 
água. Falou que terão melhorias no bairro 
Morin como troca de lâmpadas, reforma 
do Posto de Saúde, reforma do Colégio 
Luiz Carlos Soares e Nossa Senhora da 
Glória, reforma do Cruzeiro do Sul, asfal-

tamento de ruas. Disse que quer o melhor 
para cidade e que não adianta ficar com 
cabo de guerra. Afirmou que sempre foi 
combatente, mas quer atender as deman-
das da população, pois somente com o 
dialogo consegue resolver as demandas. 
Falou que honrará o povo com trabalho, 
honestidade e respeito. Ressaltou que 
o trabalho de Vereador não é fácil, mas 
sabe que Deus o escolheu para está fun-
ção e o capacita mais a cada dia. Agrade-
ceu a sua esposa Ana Paula, a sua filha 
Maria Clara, ao seu pai, a sua mãe e aos 
seus irmãos. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezesseis horas e cin-
qüenta e oito minutos declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Vere-
adores para a próxima sessão, que ocor-
rerá em seguida. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Souza Mendes, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Souza Mendes

ATA DA 16ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos quatorze dias do mês de fevereiro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e cinqüenta e nove 
minutos, o Vereador Fred Procópio, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Segundo Secretário o Verea-
dor Domingos Protetor que realizasse a 
leitura do expediente. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei nº: 1007/2023 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; Requerimento de Infor-
mação nº: 0999/2023 do Vereador Fred 
Procópio; Indicação Legislativa nº: 
0967/2023 do Vereador Júnior Coruja; In-
dicações nº: 0916 à 0933, 0935 à 0938, 
0943, 0944, 0946, 0948, 0951, 0953 à 
0957, 0959, 0960, 0961, 0965, 0966, 
0968 à 0972, 0974, 0976 à 0978, 0980, 
0981, 0982, 0984 à 0991, 0993 à 0998, 
1000, 1001, 1004, 1005 e 1006/2023. 
Registre-se que o Vereador Júnior Coruja 
Assumiu a Presidência. Terminada a lei-
tura do Expediente o Vereador Hingo 
Hammes solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
015/2023 (CMP 0122/2023). O Veto foi 
derrubado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog e 
da Vereadora Gilda Beatriz. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 4182/2022 do Vereador Júnior Coruja. 
O Projeto foi aprovado com 15 votos. Co-
locado em 1ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 4590/2022 do Vereador 
Octavio Sampaio. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Gil Magno. Registre-se que o 
Vereador Júnior Coruja absteve-se do 
voto. Registre-se que a Vereadora Júlia 
Casamasso votou contra o Projeto. Colo-
cado em discussão e votação única o Re-
querimento Inclusão nº: 1025/2023 do 
Vereador Léo França. O Requerimento foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Hingo Hammes, e do 
Vereador Marcelo Lessa. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to nº: 1021/2023 do Vereador Léo França. 
O Requerimento foi aprovado com 11 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Hingo Ham-
mes e do Vereador Marcelo Lessa. Regis-
tre-se que o Vereador Dudu votou contra 
o Requerimento. Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 0583, 
0586 e 0589/2023 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 0763/2023 do Vereador Hingo 
Hammes; 0798, 0831 e 0832/2023 do Ve-
reador Eduardo do Blog; 0826, 0830 e 
0843/2023 do Vereador Dudu; 0847/2023 
do Vereador Júnior Coruja; 4143, 4144 e 
4145/2022 do Vereador Fred Procópio; 
4300, 4302 e 4305/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 4770, 4921 e 4925/2022 do 
Vereador Marcelo Chitão; 5629, 5693 e 
5790/2022 do Vereador Junior Paixão; 
6093, 6094 e 6095/2022 do Vereador Do-
mingos Protetor. As Indicações foram 
aprovadas com 15 votos. Terminada a 
ORDEM DO DIA o Senhor Presidente 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim a primeira Vereadora: 
1) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que está 
muito preocupada com os buracos da ci-
dade e que ontem aconteceu um acidente 
na Rua Antero Silva no bairro Esperança, 
onde o carro do motorista afundou ao 
passar pela via pública. Ressaltou que 
esta via pública foi toda refeita pela Pre-
feitura na semana passada, mas nova-
mente está aberta uma cratera. Falou que 
se a Prefeitura não fizer o trabalho direito 
às pessoas continuaram correndo risco. 

Falou que está oficiando a Secretaria de 
Obras para solucionar os problemas. 
Lembrou que desde o dia vinte e nove de 
julho de dois mil e vinte e dois, esta em 
vigor uma Lei Municipal de sua autoria nº 
8391/2022, que dispõe sobre a cartilha 
municipal dos direitos da pessoa com au-
tismo, mas até agora o Prefeito não regu-
lamentou esta Lei. Falou que oficiou o 
Poder Executivo para buscar esta regula-
mentação. Disse que espera que o Pre-
feito possa cumprir o que foi aprovado 
nesta Casa. Falou que amanhã será a 
reinauguração da Delegacia do Retiro. 
Disse que na primeira semana junto ao 
Vereador Júnior Coruja, encaminhou um 
oficio ao Governador Claudio Castro e ao 
Deputado Federal Hugo Leal, solicitando 
apoio para a reinauguração da 105º DP. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre a 
indicação do posto de saúde pet, pois é 
de grande necessidade. Disse que rece-
beu uma ligação de uma Senhora pedin-
do ajuda para um animal, pois ela foi a 
uma clinica onde o primeiro atendimento 
foi quinhentos reais. Ressaltou que é fun-
damental que a cidade tenha uma assis-
tência pública veterinária para as pesso-
as carentes cuidar dos seus animais. 
Disse que sabe que o hospital público 
veterinário tem um custo muito grande, 
mas que precisam fazer um primeiro 
atendimento com menor custo e ajudar as 
pessoas carentes. Lembrou que esteve 
no sábado com o Secretário de Saúde, o 
Senhor Marcus Curvelo, que o deu uma 
grande notícia, onde foi aprovada sua In-
dicação Legislativa que dispõe sobre 
quatro vezes no ano ter castração na ci-
dade. Falou que na primeira quinzena de 
março já terá o Castra Móvel, castrando 
mais de mil animais e depois terá mais 
três visitas do Castra Móvel, totalizando 
uma faixa de mais de cinco mil animais 
castrado pelo Município de Petrópolis. 
Ressaltou que se o Governo do Estado 
conseguir castrar mais uns cinco ou seis 
mil animais terá mais de dez mil castra-
ções no ano no Município. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Domingos Protetor assumiu a Presidên-
cia. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Cumprimentou o Jornalista Paulo Magno 
Gefrois que conduz o Programa Lions In-
forma, na Rádio Imperial, todos os sába-
dos de nove às dez da manhã. Disse que 
ontem foi o dia do radialista e parabeni-
zou todos os radialistas da cidade e tam-
bém a radio Imperial de Petrópolis, pois é 
única emissora AM e está aguardando há 
tempos a decisão da ANATEL para pas-
sar a ser FM. Cumprimentou também o 
Senhor Dilsinho, torcedor do botafogo do 
bairro Boa Vista. Disse que continua na 
luta para resolver o problema da ponte da 
Duarte da Silveira. Convocou os Verea-
dores para que no dia vinte e sete deste 
mês cobrem o Secretário de Saúde, pois 
tem pessoas há mais de dois anos espe-
rando para fazer uma colonoscopia e 
muito tempo para os resultados das bióp-
sias. Visitou o Posto de Saúde na cidade 
do Rio de Janeiro que realiza exames e 
que a cidade precisa de um posto deste 
modelo. Afirmou que cresceu o numero 
de pessoas atendida pelo SUS e que com 
o salário dos médicos a dois mil e seis-
centos reais, será difícil arranjar profissio-
nais. Parabenizou a empresa PDCA que 
mesmo sem receber o repasse da Prefei-
tura continua a fazer um serviço de pri-
meiro mundo. Questionou como este em-
presário sobrevive com dois meses de 
pagamentos atrasados. Agradeceu a to-
dos os Vereadores por terem aprovado a 
Lei de sua autoria e do Vereador Marcelo 
Lessa, proibindo o “Todes” onde que por 
quase unanimidade foi rejeitado o Veto do 
Prefeito. Falou que a Deputada Dani 
Cunha fez um Projeto de Lei nº: 465/2023, 
proibindo no Brasil a linguagem neutra. 
Agradeceu e despediu-se. 4) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que não 
há mal que dure para sempre e os enten-
dedores, entenderão. Falou que seu tele-
fone está à disposição da população (24) 
99866-7777 para qualquer denuncia. Dis-
se que gosta muito de trabalhar, mas às 
vezes é preciso parar e refletir para poder 
caminhar no trilho. Falou que sabia que 
tudo não seria um mar de rosas, só que 
precisa ser forte e superar as dificulda-
des. Afirmou que o mal nunca vencerá o 
bem. Disse que viu um interrogatório so-
bre um atropelamento de uma jovem que 
vendia pastel e que teve seu sonho inter-
rompido por um jovem que dirigia sem 
CNH. Falou que na vida real é a mesma 
coisa, muitas pessoas querem interrom-
per seus sonhos, mas Deus a cada dia o 
capacita mais e que algumas atitudes le-
vam ao sofrimento, mas Deus só quer o 
seu bem e continuará a seguir o seu ca-
minho. Disse que seu pai o ensinou a não 
fazer mal a ninguém, não falar mentira e 

não ser covarde. Agradeceu e despediu-
-se. 5) LÉO FRANÇA, LIDER DO PSB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre a 
Audiência Pública com a empresa Águas 
do Imperador e agradeceu a presença 
dos Vereadores. Parabenizou a Vereado-
ra Júlia Casamasso que mesmo com 
pouco tempo de Casa, contribuiu na Audi-
ência. Falou que saiu satisfeito, pois ti-
nham dezesseis comunidades presentes 
e percebeu que a empresa Águas do Im-
perador presta um péssimo serviço, não 
tem referencia e competência para pres-
tar o serviço para a cidade. Mencionou 
que o Vereador Gil Magno propôs uma 
CPI contra a empresa Águas do Impera-
dor. Esteve no condomínio no bairro Chá-
cara das Rosas onde a empresa instalou 
um hidrômetro num posso particular ale-
gando que faria a coleta e tratamento de 
esgoto e que nada disso acontece. Falou 
que esta Casa não pode permitir que te-
nham abuso como este na cidade. Falou 
sobre a criação da Comissão para acom-
panhar as obras realizadas pelo Governo 
do Estado. Visitou as obras da comunida-
de Vinte e Quatro de maio e na comuni-
dade Primeiro de maio e percebeu que as 
pessoas estão desamparadas, pois o Go-
vernador fez uma parte das obras, mas 
esqueceu da parte de drenagem e com 
isso a comunidade corre risco. Disse que 
se o Governador vier à cidade, que preci-
sa subir a comunidade e vê a real situa-
ção da localidade. Afirmou que não pode 
permitir as obras sem que o Governo 
apresente os projetos e nem dê satisfa-
ção aos moradores. Afirmou que se o Go-
verno do Estado não fizer as obras que 
tem certeza que a Prefeitura irá fazer. 
Agradeceu e despediu-se. 6) GIL MAG-
NO, DO DC– Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou que faz questão 
de participar da Comissão para acompa-
nhar as obras realizadas pelo Governo do 
Estado. Falou que mostra as obras que já 
foram feitas e que sabe que ainda tem 
muito a ser feito. Lembrou que para aten-
der projetos de dois mil e onze pratica-
mente levaram dez anos para dar uma 
chave a alguém e que mesmo assim al-
gumas sem condições de moradia. Falou 
que vai apurar na CPI contra a empresa 
Águas do Imperador o que vem fazendo 
em questão da cobrança do esgoto, pois 
no Condomínio do Vicenzo Rivetti a em-
presa alegou que o esgoto esta sendo 
coletado, mas o esgoto corre a céu aber-
to. Falou que a Audiência Realizada se-
mana passada foi por conta das chuvas 
passadas para proteger a população. Afir-
mou que buscará recursos junto ao Depu-
tado Estadual Yuri Moura e cobrar obras 
do Governo do Estado e Federal. Disse 
que tem certeza que todos os Vereadores 
querem o bem da cidade e juntos pode-
rão cobrar as obras na Comunidade Vinte 
e Quatro de Maio. Falou que esta Casa 
precisa cobrar segurança e citou a Rua 
ao lado da Câmara Municipal que precisa 
de manutenção. Agradeceu e despediu-
-se. 7) FRED PROCÓPIO, LIDER DO PL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Agradeceu 
a empresa Águas do Imperador pela ins-
talação de um bebedouro ao lado da qua-
dra no bairro Boa Vista e parabenizou 
toda comunidade. Falou sobre uma Indi-
cação Legislativa e que já foi apresentada 
pelo ex Vereador Ronaldo Ramos, sobre 
a recriação da Secretária de Agricultura. 
Falou que tem mais de setecentas famí-
lias que hoje vivem de agricultura no mu-
nicípio e que tem mais de três por cento 
de arrecadação no município. Disse que 
a agricultura esta submetida a estrutura 
de uma diretoria dentro da Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico, mas a pas-
ta merece uma secretaria mais robusta 
por tudo que a agricultura representa ao 
município. Falou que Petrópolis é a Capi-
tal dos produtos orgânicos e que o maior 
produtor é o bairro do Brejal e mesmo 
assim a cidade não tem uma Secretaria 
para cuidar dessa pauta. Encaminhará 
um pedido ao Prefeito para que seja re-
criada a Secretaria de Agricultura do mu-
nicípio. Falou que o contrato da empresa 
Cascatinha é nulo e que nada na adminis-
tração pública pode acontecer sem con-
trato. Ressaltou que a empresa está usur-
pando o que é público para si e que tem o 
apoio dos Vereadores para que seja feita 
uma CPI para investigar o contrato nulo 
da empresa Cascatinha. Disse que já 
passou do limite o serviço da empresa 
Cascatinha em Petrópolis. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezoito 
horas e quarenta e oito minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em quinze de fevereiro 
de dois mil e vinte e três, às quatorze ho-
ras. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Victor Souza Mendes, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Victor Souza Mendes
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Diário nos bairros

Cratera em rua do Mosela vai 
completar um mês 
Gabriel Miranda – estagiário

Uma cratera aberta pelas fortes chuvas no mês 
de janeiro vem dificultando a passagem dos veículos 
na Rua Brigadeiro Godinho dos Santos, no Mosela. 
Cada dia que passa existe mais revolta dos morado-
res, pois foi apenas sinalizado sem indícios de obra.

De acordo com moradores da região, existe re-
ceio que com as chuvas a cratera venha a se expan-
dir. “Esse problema vai fazer aniversário de um mês 
daqui a pouco e nada foi feito, uma pessoa pode cair 
dentro da cratera e se machucar. Foram colocados 
apenas fitas, mas queremos saber mesmo quando 
que os consertos serão realizados, pois não quere-
mos ficar com a passagem comprometida. Precisa-
mos de ajuda com urgência”, relatou o morador.

A Secretaria de Obras informou que já vistoriou 
o local. A manutenção da via está programada para 
a próxima semana.

Gabriel Miranda – estagiário

A coleta de lixo é um dos pro-
blemas frequentes enfrentados 
pelos moradores de Petrópolis. 
Desta vez, na Avenida Leopol-
dina, localizada em Nogueira, a 
lixeira está abarrotada. Os mora-
dores do local denunciaram esta 
situação, pois tem tido acúmulo 
de lixo na única caçamba neste 
trecho.

Conforme os moradores, de-
vido à quantidade de lixo, as sa-
colas no chão viraram alimento 
de muitos animais. “Essa situa-
ção está um absurdo, e ficamos 
um tempão com essa sujeira es-
palhada, não estão realizando a 
coleta regularmente e com isso 
vemos esse cenário se repetir. 
Estamos abandonados, não é 

à toa o descaso e a desrespeito. 
Queremos que os responsáveis 
dessa empresa de coleta de lixo 
normalizem o serviço e não fique 
com esse desrespeito conosco”, 
afirmou o morador.

A Comdep informou que vai 
acionar a empresa responsável 
para fazer o recolhimento do 
lixo. 

A Comdep ressaltou que fis-
caliza a empresa responsável pela 
coleta de lixo no município, e in-
forma que, em caso de descum-
primento dos serviços firmados 
em contrato, será aplicada adver-
tência ou multa à empresa.

Além disso, a Companhia 
também vai fazer uma vistoria 
no local para avaliar a necessi-
dade da instalação de mais um 
contêiner.
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